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La Mancomunidad de Aguas "El Girasol" 
ha estudiado el pliego de condiciones 
económicas y técnicas para sacar a con
curso el suministro del agua potable. Asi

mismo, los integrantes de la mancomuni
dad debatieron, en su última reunión, 
presidida por el alcalde de Tarancón, Raúl 
Amores, sobre la creación de una Orde

nanza Fiscal reguladora de la tasa. El pre
do del agua se fijó en 108 pesetas por 
metro cúbico para consumo doméstico y 
en 116 pesetas para uso industrial.

El PP pide al 
alcalde que 
"m edite" antes 
de gestionar

La  M ancom unidad de E l 
G irasol" fija  e l p ra d o  d e l agua

S e  e s ta b le c ió  e n  1 0 8  p e s e ta s  m 3 p a ra  c o n s u m o  d o m é s tic o  y  1 1 6  p e se ta s p a ra  u so  in d u s tr ia l
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Bajo la presidencia del titular y 
alcalde de Tarancón, Raúl Amo
res Pérez, con alguna ausencia 
justificada como la del represen
tante del Ayuntamiento de Torru- 
bia del Campo y la presencia de 
un técnico de la Empresa que ha 
elaborado el pliego de Condicio
nes, se reunió el pleno de la Man
comunidad de Agua El Girasol, 
para estudiar y debatir, las condi
ciones en las que debe normali
zar el funcionamiento la misma, 
después del periodo de pruebas 
de seis meses que se están llevan
do a cabo a través de la empresa 
Dragados.
Precisamente los datos de la em
presa, que según Raúl Amores, 
“realiza análisis diarios de agua 
que remite puntualmente a la 
Mancomunidad” , junto a los da
tos de consumo de cada uno de 
los municipios en el periodo de 
funcionamiento de la misma, 
abrieron la sesión del Pleno. El 
amplio estudio y análisis presen
tado por la empresa refleja las di
ferentes averías y dificultades en
contradas en el servicio de la 
Mancomunidad en los diferentes 
municipios afectados, averías de
tectadas, forma alcance, tiempo 
de paralización de servicios, etc. 
De estos datos se ha podido de
tectar uno básico para la elabo
ración del informe técnico-econó
mico sobre el coste y rendimiento 
del servicio a ofrecer por la Man
comunidad de Aguas el Girasol 
de suministro de agua potable: el 
consumo es de 213.388 m3.
En el amplio informe, el presi

dente destaco que la mayor parte 
de los problemas han sido deriva
dos de electricidad, que motivo 
las protestas de la empresa ante 
la compañía eléctrica. Que Ta- 
rancon por ser el municipio que 
más consume ha tenido mayor 
numero de problemas que se so
lucionar con otras alternativas de 
los pozos propios. Ademas, recor
dó que se amplía el bombeo dia

rio puesto que esta situado en 
una cantidad que prácticamente 
consume Tarancón en solitario. 
Pidió a los representantes de al

gunos municipios que remitan los 
acuerdos de los Plenos Municipa
les sobre la cesión en baja de la 
instalación, concretamente tres. 
Ante los estudios realizados, jus
tificó la necesidad de tener que 
ceder la explotación del servicio 
en baja a terceros y propuso dos 
bloques de facturación que situa
rían el precio como sigue: Bloque 
I (Consumo domésstico) de 0 a 
100 m3 trimestre en 16 ptas. m3 y 
el Bloque II (Consumo Industrial) 
de 101 m3 en adelante a 24 
ptas/m3, dado que el 70% se rea
liza en el bloque I y el 30% del 
mismo es del bloque II.
Se fija el precio en base a la factu

ración de la Junta en Alta que se 
sitúa en 60 ptas. m3 facturado, a 
lo que hay que sumar 32 ptas. de 
pérdidas situando ya el precio en 
alta en 92 ptas. m3 
Considerando el estudio realiza

do con unos costes de explotación 
de mas de 47 millones de ptas. y 
los consumos y volumen de factu
ras, el costo se sitúa en 22 ptas, 
m3. Pero según el presidente, da
do que los parámetros del estudio 
estiman ese costo y para no ha
cerlo lineal se adopta los dos blo
ques en baja con los precios fija
dos que sitúan en 108 y 116 ptas 
m3 el precio final, a lo que hay 
que sumar el IVA correspondien
te
Un precio a juicio de la mayoría 
que se puede calificar de razona
ble si tenemos garantizado el ser

vicio y suministro en cualquier 
época del año, dado que hay mu
nicipios y capitales que tienen un 
costo mayor actualmente. 
También se abordó el tema de la 
creación de la Ordenanza fiscal 
reguladora de la Tasa por sumi
nistro de agua potable que entra
ra en vigor al día siguiente de su 
publicación en el BOP.
Asimismo, se ha creado una co
misión de estudio del pliego de 
condiciones para sacar a concur
so el servicio y en cuanto al pre
supuesto para el ejercicio de 
2002, la Mancomunidad tendrá 
que mover alrededor de 250 mi
llones de pesetas, unos 200 con la 
Junta de Comunidades de Casti
lla-La Mancha por el servicio en 
alta y sobre los 50 del servicio en 
baja.
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El concejal y portavoz del PP en 
el Ayuntamiento de Tarancón, 
José Andrés Gómez López, tras 
el pleno extraordinario cele
brado por la Corporación que 
preside Raúl Amores y en el 
que entre otro puntos se apro
bó el cambio de destino del 
préstamo solicitado, con los vo
tos en contra del PP y la absten
ción de TI, recuerda que el cré
dito de 225 millones de pesetas 
que se pidió y fue aprobado con 
el voto favorable del PP, se hizo 
“para darle un voto de confian
za al Equipo de Gobierno socia
lista, porque los concejales del 
PP, no podemos ni debemos pa
ralizar la industria, el deporte, 
la sanidad, la construcción, la 
edificación de viviendas socia
les, etc, sino todo lo contrario 
tenemos la obligación con todos 
los ciudadanos de Tarancón de 
promover y agilizar todo lo re
lacionado con nuestro pueblo”. 
Por ello, el portavoz popular, ha 
asegurado a El Día, que el cré
dito al que se refiere el orden 
del día del pleno del pasado 
miércoles, estaba destinado: 75 
millones para la compra de te
rrenos del Polígono Industrial, 
cosa que hasta el día de hoy no 
se ha realizado gestión alguna; 
otros 15 millones para la com
pra de terrenos del Complejo 
Deportivo, no se compraron; 
otros 40 millones para realizar 
la I a fase del Completo Deporti
vo. No se llegó hacer y además 
tuvieron que pagar 4.633.854 
ptas, por la elaboración de los 
proyectos; otros 45 millones 
para la compra de terrenos pa
ra la construcción de Viviendas 
Sociales, los cuales, nos los de
bía retomar la Junta de Comu
nidades en septiembre de 1999 
y hasta hoy no nos lo ha ingre
sado en el cuenta del Ayunta
miento y ese dinero es nuestro, 
asegura Gómez López.
De este crédito, recuerda el 
concejal popular, la cantidad de 
50 millones para otras inversio
nes de los cuales se han gasta
do, 45 millones en pabellón de 
Tiro con Arco, obra de recinto 
ferial, piscina Municipal, etc. 
Con estos datos, Gómez López, 
explica del crédito concedido el 
pasado mes de Julio del 2000, 
nos quedarían 135 millones de 
ptas sin utilizar, sin tener en 
cuenta los 45 millones que tie
nen que retomar a las arcas 
municipales desde al Junta de 
Comunidades de Castilla La 
Mancha.
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